

Regierungsratsbeschluss

vom 12. August 2008

Nr. 2008/1329

Jugendseelsorge Solothurn, 4600 Olten: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt „AngelForce“

1. Erwägungen

Die Jugendseelsorge Solothurn ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt „AngelForce“. Das Projekt, welches am 29. November 2008 durchgeführt wird, soll öffentlich machen, dass Jugendliche sich vielseitig in Vereinen, Gruppierungen und Verbänden engagieren und sich für andere Menschen einsetzen. Zum einen sollen Jugendliche gewonnen werden, am Tag der Durchführung eine unentgeltliche Aktion für Menschen zu starten und zum andern soll die Öffentlichkeit über diese positive Seite der Jugend in geeigneter Weise informiert werden. Mit diesem sozialen Engagement im öffentlichen Raum soll das teilweise negativ geprägte Bild der Jugend aufgebrochen und verbessert werden. Gleichzeitig können Jugendliche Erfahrungen in sozialem Engagement sammeln und ihre Kreativität in vielfältigen Aktionen einbringen. Für dieses Projekt sind bei 500 Teilnehmenden Ausgaben von Fr. 30'850.-- veranschlagt.

2. Beschluss

- 2.1 Der Jugendseelsorge Solothurn ist ein Beitrag von Fr. 3'000.-- an das Projekt „AngelForce“ aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Es ist in allen Druckerzeugnissen, Flyern, Plakatwerbung und auf der Homepage in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt (Variante 3 der Gesuchsunterlagen).
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Vorlage einer Rechnung mit Einzahlungsschein sowie auf Antrag des Amtes für soziale Sicherheit, zulasten des Konts 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3)

rl/Jugendseelsorge.doc

Amt für soziale Sicherheit, Ursula Brunswyler gemäss Ziff. 2.3
Jugendseelsorge Solothurn, Christina Schenker, 4600 Olten